

“LE JUSTE TRI” : DÉCOUVREZ LES 6 GAGNANTS D’OCTOBRE

Alès Agglomération a lancé une campagne de communication autour du tri des déchets, visant à réduire les coûts de traitement des ordures ménagères. Lancé comme une action incitative inédite, le jeu “Le Juste Tri” permet de faire gagner 80 € à six habitants chaque mois, pour récompenser leurs efforts de tri. Découvrez les six lauréats du mois d’octobre !

Pour tous les récalcitrants estimant qu’ils n’ont aucun intérêt à trier leurs déchets, voici peut-être de quoi apporter une motivation : sur le même principe que de nombreux jeux en supermarché, tentez votre chance tous les mois au “Juste Tri” !

Pour cela, rien de plus simple : rendez-vous au point d’apport volontaire, au bac jaune, à l’arbre à tri ou à la déchèterie la plus proche de chez vous avec vos déchets recyclables (emballages, cartonnettes, papier, verre, ...) et prenez-vous en photo en montrant que vous respectez bien les consignes de tri (visage apparent, pas de photo d’enfant). Puis [remplissez le formulaire ici](#).

Tous les mois, jusqu’à la fin de l’année, un tirage au sort est effectué. Six gagnants remportent la somme de 80 €.

Trier plus, c’est jeter moins dans sa poubelle ! Moins d’ordures ménagères à collecter et à faire retraiter, c’est plus d’économies pour Alès Agglomération, qui consacre 25 M€ par an à l’élimination de nos poubelles...

Les 6 gagnants d’octobre



Céline BROUSSE-DUMAS

Les Mages



Charles COSTE

Alès



Fabienne VERCRUYSSÉ

Laval-Pradel



Claude CATHERINE
Généragues



Jean-François MARTIN
Chamborigaud



Nassim KEFFOUS

Boisset-et-Gaujac

Je participe !